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ATA DA REUNIÃO DO CONSELHO DE ADMINISTRAÇÃO DA COOPERATIVA 
DE ELETRIFICAÇÃO LAURO MÜLLER – COOPERMILA. Aos 12 (doze) dias do 
mês de maio do ano de 2022 (dois mil e vinte e dois), reuniram-se na sede da 
Coopermila os membros do conselho de administração. A reunião teve início às 
17h:00min (dezessete horas) com o presidente cumprimentando a todos e em 
continuidade apresentou a agenda a ser deliberada. Item 1º (primeiro) O conselho 
de administração foi notificado que a Coopermila foi executada referente à cobrança 
de ICMS sobre o valor de PIS/COFINS em ação que tramita na justiça federal 
impetrada pelo Instituto Terra Goyazes – ITG. O presidente registrou a necessidade 
de contratar profissional para efetivar a defesa visto que a Cooperativa não cobrou 
dos associados o valor que e objeto da ação. Analisada a situação o conselho de 
administração aprovou por unanimidade a contratação de advogado para apresentar 
a defesa. Item 2º (segundo) O conselho de administração foi informado que o 
dissídio coletivo da classe dos eletricitários ao qual a Coopermila está atrelada foi 
objeto de discussão na reunião mensal da FECOERUSC que propôs a antecipação 
do INPC acumulado de R$ 12,47% (doze inteiros e quarenta e sete décimos de 
percentagem) aplicável ao mês de maio em curso e será compensado na 
negociação final. Item 3º (terceiro) O conselho de administração foi informado que a 
Cooperativa esta instalando um sistema de captação de energia fotovoltaica na sede 
social. O projeto visa minimizar os gastos atuais com consumo de energia e 
principalmente obter conhecimento de forma a transmitir a associados que venham a 
optar por esta aquisição. O investimento total é de R$ 39.595,71 (trinta e nove mil 
quinhentos e noventa e cinco reais e setenta e um centavos) pagáveis em 06 (seis) 
parcelas iguais sem acréscimo com uma estimativa de produção de até 1.000 kWh 
(um mil quilowatts hora) mensais. O conselho de administração aprovou esta 
iniciativa por unanimidade. Item 4º (quarto) O conselho de administração aprovou o 
dispêndio de R$ 800,00 (oitocentos reais) a ser aplicado na elaboração de projeto 
arquitetônico para melhoria da fachada da sede social bem como as despesas para 
execução do projeto em questão. Item 5º (quinto) O conselho de administração 
aprovou a admissão dos associados: Donizete de Aguida matrícula nº 2.050, 
Margarida de Oliveira Mariotti matrícula nº 2.051, Santilino de Souza matrícula nº 
2.052 e a exclusão por óbito de Benevenuto Elias de Souza matrícula nº 340, todos 
com a quota parte no valor de R$ 245,00 (duzentos e quarenta e cinco reais). Nada 
mais havendo a tratar, deu-se por encerrada a reunião. Esta ata após lida se 
aprovada e assinada por mim secretário e demais membros. Esta ata foi lavrada em 
páginas produzidas por meio eletrônico conforme artigo 32° (trigésimo segundo) 
alínea “c” do estatuto social. 
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